

ICAM y sindicatos por una política de empleo

Izquierda de Castilla-La Mancha (ICAM) preparará de forma conjunta con los sindicatos UGT y CC.OO las enmiendas parciales al Proyecto de los Presupuestos Regionales para 1998 y que incidirán especialmente en los capítulos y partidas destinadas al empleo y el área social.

Toledo /Diario 16.- El coordinador regional de ICAM, Juan José González, y el secretario general de la Unión Regional de UGT, Fernando Campos, mantuvieron a lo largo del día de ayer un primer encuentro en Toledo para perfilar la colaboración entre ambas organizaciones para estudiar los presupuestos presentados por el Gobierno autónomo, que ambos dirigentes calificaron de continuistas.

En rueda de prensa, González señaló que más adelante se reunirán con los responsables de CC.OO con la misma finalidad y después las tres organizaciones mantendrán otro encuentro para analizar las enmiendas, cuyo plazo de presentación ante el Parlamento autónomo finaliza el día 19.

El secretario de UGT manifestó que aunque los 8.000 millones de pesetas destinados al Plan de Empleo de Castilla-La Mancha no se pueden considerar una cifra despreciable, el bajo nivel de endeudamiento de la comunidad permite una mayor inversión en este concepto "y 1998 podría ser un año para que el Gobierno regional se lanzase" en la política de creación de puestos de trabajo.

En este sentido, Campos cree necesario impulsar programas de incentivos empresariales a la contratación y de ayuda a los colectivos laborales "marginados" como los jóvenes y universitarios, o las personas contratadas a tiempo parcial.

Por otra parte, Juan José González explicó que el encuentro con UGT ha servido también para presentar al sindicato las líneas de actuación de la nueva formación, tras la crisis de IU, y resaltó la voluntad de ICAM seguir incidiendo en la relación con las fuerzas sociales.

El dirigente de Izquierda de Castilla-La Mancha recordó que uno de los motivos de la ruptura fue precisamente la crisis de las relaciones de la dirección federal de IU con el movimiento sindical. Como se recordará el líder de la coalición IU, Julio Anguita, vertió duras críticas a los sindicatos una vez que estos alcanzaron un acuerdo con la patronal de cara al fomento del empleo, duración de los contratos y un margen de flexibilidad en los despidos.

Por último, González manifestó su deseo de que la situación de ICAM en el Ayuntamiento de Albacete se resuelva cuanto antes y señaló que "nadie puede poner cortapisas a la voluntad mayoritaria de un partido", máxime cuando hay un informe favorable del secretario del Consistorio para cambiar la denominación del grupo municipal como Izquierda de Castilla-La Mancha.

Una situación a la que se niega IU ya que considera que los cargos deberían ser ocupados por quienes representan a la coalición de Izquierda Unida

Agustín Conde intenta ordenar urbanísticamente Toledo

El alcalde toledano ha puesto en marcha los trabajos de revisión que se iniciarán con un plano de grandes dimensiones de la ciudad

DIARIO 16
Toledo

El Ayuntamiento de Toledo ha comenzado los trabajos de revisión del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) de la ciudad, para los que será preciso la confección previa de un plano fotogramétrico preciso del municipio, que será licitado por el consistorio con un presupuesto inicial de 20 millones de pesetas.

Según explicó en rueda de prensa el alcalde de Toledo, Agustín Conde, hace tiempo que deberían haberse iniciado los trabajos para revisar el Plan General de Ordenación Urbana de la ciudad, "pero en la pasada legislatura no se hizo nada y cuando el PP ganó las elecciones nos encontramos con un caos jurídico".

Conde indicó que cada 10 años los ayuntamientos por imperativo legal tienen que revisar el PGOU y actualmente en Toledo "nos encontramos en el año 11". El alcalde de Toledo indicó que, entre otras cosas, la revisión del PGOU pretende crear más suelo urbanizable, lo que provocará, según dijo, un abaratamiento del precio de las viviendas en el municipio.

Además, la revisión del PGOU debe hacer una planificación seria y coherente de la ciudad, de sus zonas de expansión y de sus barrios periféricos, para evitar que el urbanismo de la ciudad funcione a golpe de modificaciones puntuales, comentó.

A preguntas de los periodistas, el alcalde toledano dijo que la ciudad de Talavera participará finalmente en el consorcio para la



PLAN Agustín Conde no quiere perder tiempo y "ordenar" pronto Toledo

El plan de ordenación abaratará el precio de la vivienda

La revisión urbanística pretende una planificación seria de la ciudad

extinción de incendios en la provincia de Toledo y señaló que el pasado lunes se mantuvo una reunión entre las partes implicadas y se comenzaron a estudiar las líneas generales de este proyecto.

En cuanto al pacto alcanzado a finales de esta semana por 17 organizaciones de la comunidad escolar con el Gobierno de Castilla-La Mancha para reclamar unas transferencias educativas dignas y suficientes para la región, el alcalde y presi-

dente regional del PP instó al Ejecutivo que preside José Bono a negociar bien.

"Es bueno que todos defendamos los intereses de Castilla-La Mancha y que por una vez el Gobierno negocie bien (las transferencias)", dijo Conde, quien recordó que en otros casos, como en las transferencias universitarias, por hacerlo deprisa se perdió dinero.

El dirigente "popular" contestó también al consejero de Administraciones Públicas, Antonio Pina, quien negó que la Junta deba 200 millones de pesetas al Ayuntamiento de Toledo como hace una semana afirmó Agustín Conde.

Conde manifestó, en la misma rueda de prensa, que el interventor del consistorio le ha comunicado que la Junta les debe dinero y no sólo por el Impuesto de Bienes Inmuebles, al tiempo que puso como ejemplo los 35 millones de pesetas que el Gobierno aún no les ha abonado por el servicio de Bomberos.

Por último y sobre la polémica vivida en las Cortes regionales en torno a los vídeos institucionales, Conde insistió en que los socialistas sólo pretenden "tapar la boca al Parlamento" con su negativa a que este asunto se debata en el Pleno.

Este es un asunto que ha creado un profundo malestar entre las filas del Partido Popular ya que han estado esperando una respuesta positiva, desde que iniciaron sus protestas por el video del pleno en el que se debatía el, inicialmente, censurado anuncio del Júcar, sin que hasta la fecha se hayan dado los pasos que el PP considera acertados.

La Mesa del ajo contra los bulbos fraudulentos

do este certificado de importación, que fue solicitado por Malasia el pasado lunes.

Los integrantes de la Mesa pedirán al Ministerio que inste, en este último caso, al departamento de Aduanas a prohibir la entrada de los casi dos millones de kilos de ajos, mientras no se demuestre que efectivamente los ajos son de Malasia y no de China, pues se

sospecha que este país realiza operaciones triangulares para introducir el producto en el mercado comunitario.

El portavoz de la Mesa Nacional del Ajo, José Santiago Rodrigo Zarco, ha expresado las sospechas que existen en el seno de este foro de que estos ajos "fraudulentos", igual que vulneran la normativa comunitaria,

estén burlando al consumidor desde el punto de vista fitosanitario.

Según informa la Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha (UCAMAN), Malasia no figura en la relación de países tradicionalmente productores de ajos elaborada por la FAO y sin embargo también solicitó el pasado 23 de septiembre, a los organismos correspondientes de España, un certificado de importación para 220.000 kilos de bulbo.

En la reunión de la Mesa Nacional del Ajo participaron representantes del sector de las comunidades autónomas de Castilla-La Mancha, Castilla y León, Madrid y Andalucía.

EMPRESA EDITORA, NECESITA:

AGENTE COMERCIAL

BUSCAMOS JOVENES ENTRE 25 Y 35 AÑOS, PARA VENTA DE PUBLICIDAD Y SUSCRIPCIONES, EN MEDIO DE COMUNICACIÓN ESCRITO DE TOLEDO Y TALAVERA

- CON EXPERIENCIA EN VENTA DE PUBLICIDAD PARA MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE PRENSA ESCRITA.
- SE OFRECE CONTRATO S.S.
- FIJO MAS COMISIONES

INTERESADOS: llamar al teléfono (925) 22 81 00

La Mesa Nacional del Ajo acordó ayer en una reunión celebrada en Las Pedroñeras pedir al Ministerio de Agricultura y a la UE la denegación a Malasia del certificado de importación que solicitó para introducir en España 1,7 millones de kilos de bulbos que pueden proceder de China.

Las Pedroñeras / DIARIO 16.- La Mesa Nacional del Ajo anunció también la adopción de las medidas oportunas en el caso de que la Comisión Europea concediera o ya haya concedi-